

Spielende beim Planspiel Börse 2017

## **Höhenflug an der Börse: „LAL Party 247“ feiert Platz 1 beim regionalen Wettbewerb der Sparkasse Nürnberg**

**Nürnberg (SN).** Das elfwöchige Börsenspiel der Sparkassen ist am 13. Dezember 2017 zu Ende gegangen. Eine spannende und interessante Börsenzeit erlebten die 750 Mittel-, Realschüler und Gymnasiasten aus 20 Schulen in Nürnberg und im Nürnberger Land. Die Sieger sind „LAL Party 247“ vom Sigmund-Schuckert-Gymnasium in Nürnberg.

Der DAX® hat mit seinen Höhenflügen und der neuen Bestmarke nicht nur die Anleger im vierten Quartal erfreut, sondern auch die 173 regionalen Teams der 35. Spielrunde beim Planspiel Börse.

In der Depotgesamtwertung kam an den Spielgruppen des Sigmund-Schuckert-Gymnasiums keiner vorbei. Souverän siegte „LAL Party 247“ mit 56.290 Euro (bayernweit: Platz 24, deutschlandweit: Platz 96).

Die fünf Jungs aus der zehnten Klasse investierten unter anderem in die Aktien von Lufthansa und Amazon und waren damit erfolgreich. „White Friday“ mit fünf Spielern aus der Parallelklasse der Sieger landete mit einem Depotwert von 55.831 Euro auf Platz 2. Den dritten Platz erspielte sich das Team „Ocean6“ aus der Wilhelm-Löhe-Schule (Gymnasium) mit einem Depotgesamtwert von 53.999 Euro. Die Top 3 erhalten 700 Euro, 500 Euro und 300 Euro Preisgeld, das Sigmund-Schuckert-Gymnasium bekommt 300 Euro als erfolgreichste Schule.



„LAL Party 247“ vom Sigmund-Schuckert-Gymnasium kletterten ganz nach oben: (v.l.) Dr. Jonathan Daniel, Vorstandsmitglied der Sparkasse Nürnberg, Daniel, Jamie, Philipp, Mike, die betreuende Lehrerin Anja Machinek und Werner Sittauer, Direktor des Sigmund-Schuckert-Gymnasiums.

In der Nachhaltigkeitsbewertung, die den Fokus auf die Anlage mit nachhaltigen Wertpapieren legt, gewannen „The FORKS“ von der Staatlichen Berufsschule Nürnberger Land aus Lauf mit einem Ertrag von 2.134 Euro. Belohnt wurden die sechs Schüler mit insgesamt 300 Euro.



„The FORKS“ von der Staatlichen Berufsschule Nürnberger Land aus Lauf gewannen die Nachhaltigkeitsbewertung: (v.l.) Dr. Jonathan Daniel, Leslie, Ellen, Doreen, Rainer, Luisa, Bettina und Lehrer Thomas Berberich von der Staatlichen Berufsschule Nürnberger Land.

Die besten Teams dieser Spielrunden erhielten ihre Preise in der Boulderhalle von Café Kraft. Dr. Jonathan Daniel, Privatkundenvorstand der Sparkasse Nürnberg, gratulierte den Gewinnern: „Auch wenn der DAX richtig in die Höhe geklettert ist, war das Börsenspiel kein Selbstläufer. Die jungen Anleger haben sich für Wertpapiere begeistert, haben gemeinsam Strategien entwickelt und waren erfolgreich. Planspiel Börse ist genau deshalb so wertvoll: Es ermutigt auf spielerische Art, sich mit der Börse, wirtschaftlichen Zusammenhängen und Finanzthemen zu beschäftigen. Von diesem erworbenen Wissen können die Teilnehmer dann später profitieren.“

**Spielstart 2018**

In eine neue Runde startet Planspiel Börse am 26. September 2018.

Mehr Informationen gibt es unter [www.planspiel-boerse.de](http://www.planspiel-boerse.de), auf

[www.facebook.com/planspielboerse](https://www.facebook.com/planspielboerse) sowie auf Twitter

(@planspielboerse).

**Kontakt:**

Tina Koller

Pressesprecherin

Telefon: 0911 2303171

[tina.koller@sparkasse-nuernberg.de](mailto:tina.koller@sparkasse-nuernberg.de)